

# Recurre IPN a egresados para financiar proyectos



Con el objetivo de recaudar fondos entre los egresados del Instituto Politécnico Nacional (IPN), el Centro de Educación Continua (CEC) en la ciudad, se une a la campaña nacional “Cruzada de apoyo al alma máter”, que tiene la finalidad de financiar proyectos científicos, académicos, culturales y deportivos con el donativo de los exalumnos. El jefe de la Unidad Politécnica de Integración Social del IPN en Reynosa, Leonardo Arredondo Gutiérrez, informa que dicha cruzada se está realizando en 15 centros de educación continua en todo el país, donde los profesionales titulados en esa institución se comprometen para aportar recursos económicos que sirvan a causas pedagógicas.

“Estamos haciendo un llamado a todos los egresados, es el momento donde pueden retribuir a su alma máter, su donativo servirá de base para continuar con proyectos culturales, académicos, científicos, equipar laboratorios y centros investigadores, así como para el sostén de mil becas para actuales estudiantes que se encuentran en riesgo de desertar por causas económicas”, expresó Arredondo Gutiérrez.

Esperan dijo, contar con el patrocinio de aproximadamente 170 graduados que se encuentran en la región, por lo que invitan a los interesados en apoyar a su casa de estudios a recibir información en el CEC local, donde estarán proporcionando los números de las cuentas bancarias correspondientes para depositar los fondos.